



# Terfens feiert aktiven Klimaschutz mit weiteren Ideen

**Terfens** – Seit 15 Jahren ist die Gemeinde aktiv im Klimaschutz tätig. Und das soll auch so bleiben: Daher hat die Klimabündnis-Gemeinde neue neue Ausschüsse erstellt: Umwelt, Verkehr und

Mobilität sowie Energie, Fernwärme und Gemeindeinfrastruktur. Weiters wurde auf dem Dach des Gemeindeamts auf 170 m<sup>2</sup> eine Photovoltaikanlage angebracht. In Sachen Klimaschutz

wünscht sich der Terfener Gemeinderat ein konsequenteres Vorgehen der Landespolitik, wie etwa gesetzlich verpflichtende Photovoltaikanlagen auf kommunalen und betrieblichen Neubau-

ten. Ein Problemkind ist die Mobilität. Vor allem der Lkw-Durchzugsverkehr lässt die Lebensqualität sinken. Für eine partielle Entlastung wurde das Tempolimit von 40 km/h eingeführt. (TT)

